
 
 

 
  

 
Ata 32– CETER/RS 

Reunião Ordinária - PAS Assessoramento 
13 de Dezembro/2023 

 
Aos treze   dias   do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, reuniram-se  os  
representantes do Conselho Estadual de Trabalho, Emprego e Renda do Estado 
do Rio Grande do Sul, presidido pelo Sr. Guilherme Scozziero NetoF, com a 
presença dos seguintes conselheiros:   Sr. Neviton Normberg/STDP,  Sra. Alini 
Martini/SEDEC, Sra. Aline Elesbão/SRTE, Sra. Lisandra Maria Machado/SEDUC,  
Sra. Rosanne Lipp João Heidrich/SPGG, Sr. Claudio Correa da Silva/Força 
Sindical, Sr. Norton Jubelli/UGT,  Sra. Juliana Oro/FETAR, Sra. Maria Helena de 
Oliveira/CUT, Sr. Eder Pereira da Silva/CTB, Sr. Gustavo Carasin/FEDERASUL, 
Sr. Guilherme Scozziero Neto e Sr. Fábio Muller Vieira/FIERGS, Sra. Márcia 
Duarte/FECOMÉRCIO.   Convidados: chefia da Assessoria de Planjemanto e 
Departamento de Relações com o Mercado de Trabalho/FGTAS. Verificado o  
quórum, o Sr. Guilherme informou a todos que a diretoria da FGTAS  ofereceu o 
coffee break para o  Conselho. Prosseguindo, questionou se os conselheiros 
haviam recebido o parecer jurídico/STDP acerca da competência do Conselho na 
aprovação de abertura/fechamento de agências/unidades SINE no Estado, os 
conselheiros cientes que o parecer garante a atribuição do Conselho nesse tocante 
salientaram a importância de estabelecer critérios para a abertura e fechamento de 
unidades/SINE. O planejamento  das ações para o ano de 2024 haja vista a 
previsão de execução dos PAS aprovados em 2023, que exigirão 
acompanhamento e fiscalização efetiva. O presidente agradeceu a todos os 
conselheiros pela disponibilidade e dedicação no decorrer do ano para atendimento 
das demandas do MInistério do Trabalho na análise e aprovação dos PAS.  A 
viagem de representantes do conselho ao Paraná para conhecer a estrutura da 
Casa do Trabalhador e Conselho Estadual foi muito proveitosa. A Sra. Aline/SRTE 
procedeu a leitura do relatório da viagem, que será enviado para o conselho,  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Não havendo mais nada a tratar,  o presidente agradeceu a presença de todos e 
encerrou a reunião. 
 
 

 
 
 
 


